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Cada calificadora tiene diferentes metodologías, la nuestra se recarga en temas 

concretos, que ya se estén realizando: José Luis Cano 
 
 

Extracto de la entrevista con José Luis Cano, él es director Ejecutivo de Corporativos de 
HR Ratings, en el programa “Al Sonar la Campana”, conducido por Atzayaelh Torres 

en El Financiero Bloomberg TV.  
 
 
ATZAYAELH TORRES: La calificadora HR Ratings ratificó la calificación para Pemex en AAA 
con perspectiva estable. Para hablar de este tema, saludo vía telefónica a José Luis Cano, 
él es director Ejecutivo de Corporativos de HR Ratings. Qué tal muy buenas tardes.  
 
JOSE LUIS CANO: Buenas tardes. 
 
ATZAYAELH TORRES: Gracias por tomar llamada. Me gustaría preguntarte en este sentido 
¿cuál es la diferencia que ustedes tomaron en cuenta respecto a lo que Fitch publicó la 
semana pasada? ¿Qué es lo que están ustedes viendo en Pemex para no haber colocado en 
negativa la perspectiva?  
 
JOSE LUIS CANO: Primeramente, muchas gracias por el interés y darnos oportunidad de 
estar con tu audiencia.  
 
Cada calificadora tiene diferentes metodologías, la nuestra se recarga en temas concretos, 
que ya se estén realizando. Ese es un punto bien importante porque nosotros cualquier 
acción de calificación se basa en cualquier cambio estratégico que esté llevando a cabo ya 
la empresa y que y que lo esté llevando a implementación. 
 
Puede ser que haya temas que en el sector o por lo menos en los medios se estén 
comentando, pero hasta que no sea un tema en el cual ya se esté plasmando como una 
estrategia ya definida por la empresa o en determinado momento hasta un cambio que 
pudiera llevarse a cabo desde el punto de vista legal, el comité procede a estar revisando 
ese tipo de situaciones.  
 
Nuestra fuente normalmente es información hecha por la empresa o en medios públicos o 
información que están ellos manejando como alguna presentación en donde estuvieran 
plasmando un cambio de estrategia.  
 
Al día de hoy nosotros eso no lo vemos y vemos que Pemex sigue en el camino por lo menos 
de lo que ha estado planteando en los últimos años y es sobre lo que se está basando 
nuestra revisión de la calificación que hicimos a principio de este mes.  
 


